

TERRE PROMISE

BLANC 2023

IGP MÉDITERRANÉE

L'APPELLATION

Créé en 1999 et lancé à Vinexpo le vin de pays Portes de la Méditerranée est une dénomination jeune. Il devient le vin de pays de Méditerranée en 2007 pour évoluer en Indication Géographique Protégée Méditerranée en 2009. Il est reconnu définitivement par la communauté européenne au 1^{er} janvier 2015. Cette IGP régionale s'étend sur 10 départements du Sud Est de la France.

LA VINIFICATION

Ce vin est issu d'une parcelle exposée au Nord propice à des maturités lentes et douces.

Les vendanges sont faites mécaniquement.

Après une macération pelliculaire à froid de 24 heures et un pressurage, la fermentation s'effectue en cuves inox thermo régulées.

5% est élevé en barriques pendant 4 mois avant assemblage.

Mis en bouteille à la propriété.

NOTE DE DÉGUSTATION

La robe, claire et verdoyante, se nuance de reflets gris.

Le nez, délicat, d'une belle intensité, s'exprime sur des arômes de fruits blancs, de poire, d'agrumes. La bouche, tonique, sous une trame de citron, évolue vers des notes d'ananas, laissant une finale ciselée, riche et onctueuse.

CÉPAGE

Rolle



Château
**HENRI
BONNAUD**